

Sube S&P perspectiva a Guadalupe

NEGOCIOS / STAFF / Publicada el 31/01/2014 05:06:06 p.m.

Standard & Poor's (S&P) revisó hoy la perspectiva del municipio de Guadalupe, Nuevo León, a estable de negativa y confirmó la calificación de "mxBB".

En un comunicado, la agencia destaca que Guadalupe ha fortalecido su desempeño presupuestal y que su deuda mantiene una tendencia a la baja.

"La perspectiva estable refleja nuestra expectativa de que en 2014 y 2015, Guadalupe mantendría un desempeño equilibrado después de gasto de inversión, al igual que una tendencia a la baja en su nivel de deuda", precisa S&P.

Aunque, señala que la posición de liquidez continua siendo débil en relación a los pasivos circulantes y su servicio de deuda.

S&P estima que en 2014 el municipio registraría superávits operativos de alrededor de 100 millones de pesos, o superiores al 5 por ciento de sus ingresos y un desempeño presupuestal balanceado después de gasto de inversión.

Prevé también que el municipio mantendría un gasto de inversión de al menos 250 millones de pesos, un 15 por ciento del gasto total que se financia en parte con recursos etiquetados, por lo que mantendría un desempeño presupuestal balanceado.

La agencia menciona que no contempla que Guadalupe contrate deuda adicional dentro de los siguientes 12 meses, por lo que este nivel alcanzaría alrededor de 40 por ciento de los ingresos discrecionales al cierre fiscal 2015.

Al 31 de diciembre de 2013, el municipio reportó deuda por 616 millones de pesos, o 47 por ciento de sus ingresos discrecionales.

Guadalupe planea refinanciar su deuda con la banca comercial, lo que reduciría ligeramente el servicio de deuda.

"Nuestro escenario base estima que en 2014 y 2015 el servicio de deuda se ubicaría en niveles del 6 por ciento de sus ingresos discrecionales, por debajo del 8 por ciento observado en 2013", refiere S&P.

En su opinión, el municipio tiene como área de oportunidad la implementación de una mayor institucionalidad de buenas y prudentes prácticas financieras, para mitigar los riesgos relacionados con los cambios de gobierno, que en buena parte explicaron el incumplimiento de obligaciones financieras de 2012.